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Prüfung / Beantwortung der Anfragen aus der Sitzung der Ortsteilvertretung Riems vom

26.10.2020

TOP 11: Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung

a) Frau Heinrich

Wollen wir weiterhin Mülleimer im Ort haben oder nicht (sodass über Hinweisschilder

jeder angeregt wird, seine Abfälle mit nach Hause zu nehmen)?

Es gibt Zweifel an der Umsetzbarkeit einer aktiven Müllvermeidung an den Straßen im

Ort, man positioniert sich für die Beibehaltung der Mülleimer an den bekannten

Standorten. Wir bitten aber um kürzere Leerungs-Intervalle sowie um Austausch der

noch existierenden „offenen“ Mülleimer gegen solche mit einer Abdeckung, die vor

dem Plündern der Mülleimer durch Vögel und andere Wildtiere schützt.

Antwort: Für die Leerung der Papierkörbe auf dem Riems haben wir einen externen

Auftragnehmer gebunden. Wir werden mit dem AN in Kontakt treten und mit Ihm

eine Auftragsanpassung abstimmen.

Aktuell stehen uns keine Haushaltsmittel zur Umsetzung zur Verfügung, wenn der HH

2021 freigegeben ist werden wir die Papierkörbe die in der Zuständigkeit der

Stadtverwaltung austauschen.


